

人間尊重の市政を

若者を使い捨てにし、高齢者が必要な医療・介護すら受けられない社会を変えたい、とがんばってきました。

市民の暮らしに追い打ちをかける大坪市政の第5次行革は、何としてもストップしましょう。

暮らしの安定は平和であってこそ。安倍首相の憲法9条改憲は許しません。

清水とし子

日本共産党 日野市議会議員

<http://www.jcp-hino.jp/>



明るい日野

日本共産党日野市委員会の見解を紹介します。
2018年1・2月号外 日野市石田427-10 小林功一



安倍首相の憲法9条改憲ストップ

「勝手連」も応援！

ご意見・ご感想をお寄せください

電話 042-582-0505 FAX 042-843-3212

「人間尊重の市政」を追求

介護・福祉といえ ば清水とし子さん



経済的な理由で、人としての尊厳を損ねることがあってはならない——清水としさんが一貫してとりくんできたテーマです。

介護保険の負担軽減、改善に いっかんしてとりくんできました

利用料が値上げされ、受けられるサービスの制約も大きくなった介護保険。

利用料がこれまでの2倍の負担になっても、数字の上では「顕著な利用抑制の影響は生じていない」という市にたいし、負担にあえぐ利用者の実態や家族の苦難を数々の事例でしめした清水とし子議員の質問は、議場を圧倒。

ついに市長も「事業者の実態、そして利用者の実態をふまえながら、必要な措置を考えていきたい」と答弁せざるを得ませんでした。

安心の介護のために

安心して介護が受けられるよう、市民の運動を励まし、実態をもとに議会で徹底追及してくれたのが清水議員です。いっそうのご活躍を期待しています。

日野社会保障推進協議会 橋本輝夫さん

重すぎる国民健康保険税の値上げ ストップ、低所得者への負担軽減

国保加入者の多くは、年金暮らしの高齢者や自営業者、非正規雇用の人など、所得の低い方たちです。高すぎる国保税を払えない世帯は、1割に上ります。国保運営が都に移行することを口実にした大幅値上げは、「医療難民」を生みかねません。

清水とし子議員は、「国保は社会保障。市はこれまで同様に保険税を抑える支援を行うべきです」と訴えています。市民のみなさんの運動と力を合わせて、昨年と今年、大幅値上げを食い止めてきました。これからも、引き続きがんばります。

容赦ない差し押さえやめよ

日野市は国保税の滞納者にたいし、預貯金を4万円だけ残して全額差し押さえるという取り立てをおこなっています。4万円では生活保護基準の生活すらできません。滞納者の生存権を脅かすものです。

清水とし子さんに期待します

いのちと健康まもることの 大切さ知る人

小さなお子さんをお育ての頃からの、いのちと健康を守る市民の運動のベテランです。

地域の医療や福祉を市政に生かす一層の活躍を期待します。

日野台診療所 所長 宮地 秀彰さん

子育てのねがい託せる人

保育園に0歳、1歳の時に2回落ちました。職場の託児所に預けていますが、やっぱり同級生が多くて、庭も広い認可保育園に預けたいです。常勤でも1歳は入れません。皆が入れるように認可保育園をもっと増やして！

旭が丘在住 K.Nさん

日野自動車工場跡地問題は 住民参加で検討を



「日野自動車の跡地
問題を考える会」の
みなさんと

2020年までに茨城県古河市に移転する日野自動車本社工場。跡地がどうなるかは、周辺住民や日野市にとって、大問題です。

多摩平団地跡地では、自治会、商店街、UR、日野市、商工会などが参加して跡地活用計画を作成、特養ホームや保育園、緑の保全、ゆとりある歩行空間などが実現しています。一方、東芝跡地では、市民参加はなく、住環境を壊す巨大物流センターが建設されました。

清水とし子議員は、日野自動車の跡地活用は、市民や商工会などの参加で計画づくりを進めるよう求めています。



東芝跡地の巨大物流センターが、約束したトラックの登り口（ランプ）の防音壁設置をしないまま稼働を開始している問題を指摘。市長も「調整会での合意は」当然、市としてそれを遵守させるために、全力をあげて指導をしてまいります」と表明しました。

貴重だった清水さんの助言

清水とし子さんからまちづくり条例を生かした助言があり、三井不動産を追いつめ、住環境を守る成果を上げることができました。

旭が丘住民協議会 鈴木 隆雄さん



経路を守らない車両の実態調査にもとりにくんでいます

東芝跡地 物流センター

「約束違反」の防音 壁未設置をただす

富士電機の跡地に建った巨大マンション。当初の計画は17階建てで道路面ぎりぎりに建てるというものでした。清水とし子さんは「住環境を守れ」と声をあげた住民の運動とともにたたかい、「道路から50mバックする、14階建てにする」という成果をかちとりました。

旭が丘 マンション建設

みどり豊かな住環 境をまもる

大工場の移転などで再開発があいつぐなか、清水とし子議員は、住環境を守り、住民本位のまちづくりのために奮闘してきました。

清水とし子さん

まちづくりといえれば

そこに暮らす人の立場で奮闘



最後までがんばってくれた

反対運動には当初、多くの市議らが参加していましたが、1人、2人と減る中で、最後まで一緒にがんばり抜いてくれたのが清水とし子さんでした。

旭が丘在住 小熊 基行さん

共産党の好き嫌いは別として

清水とし子さんを応援します

地元旭が丘の代表は、住民が信頼を寄せる清水とし子さんしかいません。日野市は今、市民に重い負担を課す「第五次行革」を進めようとしています。清水さんにぜひこの暴走政治を止めてもらいましょう。人間尊重の政治に共鳴し、心から期待します。

旭が丘在住

森田真生さん

清水とし子さんは特に社会保障のことを市議会でもとりあげ、とても助かっています。例えば、国保運営協議会を傍聴した時に実感しましたが、本年4月からの保険料の大幅値上げ問題をすどく質問し、その後の「値上げ見送り」につなげました。

日野台在住

成舞春雄さん

清水さんの原点は、子どもを思う母の目から始まりました。その視点は彼女の成長と共に大きく広がっています。主婦の目を見た“おかしい！”と思う心を持ち続け、声に出してほしい。私達も応援しています。

新日本婦人の会

H. Tさん

私たちは、清水とし子勝手連。

日野生活と健康を守る会

小林裕子さん

「清水とし子さんに巡り合えて本当に良かった。おかげで生活保護が利用でき、病気の治療も安心してできる」と感謝している人が多数います。何より人権を大切にする清水さんにひきつづき市政で活躍してほしいです。

みなさんのねがい実現へ全力

清水とし子のお約束

- 認可保育園の抜本増設で待機児ゼロへ
- ミニバスの増便と旭が丘路線の乗り継ぎ解消
- 国民健康保険税、ごみ袋代の値下げを
- 年金で入れる特養、グループホームの拡充
- 学校校舎・トイレの早期改修
- 旭が丘～西平山の大型道路建設はストップ
- URの家賃値下げ
- 三小の投票所の改善



毎週発行
昨年末で 971 号

週刊ニュースで市政の情報をいち早く提供、一緒に行動する清水とし子さんは、地域になくてはならない議員です。活躍に期待します。



村松みえ子さん
(元都議会議員)

「いんにちは清水とし子です」

市政の動き、まちの話題伝える



趣味は野菜づくり

農家の指導が受けられる「農業体験農園」に入って、今年で7年目。とれたて枝豆やトウモロコシのおいしさもさることながら、畑仲間との野菜談義が楽しみです。

清水とし子



寒さ吹き飛ぶ大収穫。小松菜、ねぎ、大根。立派に育ってくれました。



地域の「駆け込み寺」

清水とし子
事務所

多摩平の清水とし子事務所は、月～土10時～18時にあけています。毎週月曜日の食事会も行っており、気軽に立ち寄り相談できる場所です。

日本共産党・清水とし子さんに期待します

森田 真生(旭が丘) 高橋 昭夫(旭が丘) 小熊 基行(旭が丘) 鈴木 隆雄(旭が丘)
大高 房子(旭が丘) 星野さなえ(旭が丘) 大木 荘吾(多摩平) 桜井 勝雄(多摩平)
赤松 陽(多摩平) 宮地 秀彰(日野台診療所) 村松美枝子(日野台) 成舞 春雄(日野台)
松尾 文彦(日野台)

清水さんは先の議会で値上げ・有料化ばかりの第五次行革にすどいメスを入れました。日野市政に不可欠のリーダーです。



弁護士
窪田 之喜

清水とし子・プロフィール 1962年八王子市出身。都留文科大学文学部卒。子どもの喘息をきっかけに、医療費無料化運動に参加。市議4期。健康福祉委員長、農業委員、国保運営協議会委員歴任。新婦人日野支部支部委員、日野生活と健康を守る会理事。医療と介護、子どもの貧困対策、乱開発やオスプレイ問題などにとりくむ。

清水とし子の活動地域

多摩平、日野台、旭が丘、富士町